



## Question Ecrite

### Crédit cadre accessibilité, quelques précisions svp !

Lors du récent débat sur l'aménagement et l'amélioration d'arrêts de bus, nous avons pointé du doigt le crédit cadre accessibilité. Un certain nombre de questions ont été posées à son sujet, mais nous n'avons pas reçu de réponses. Sans vouloir revenir sur l'évidence du bien-fondé de ce dossier, nous souhaitons avoir des précisions quant à la gestion et à l'avancement de ce dernier.

Lors du débat au sujet de ce crédit cadre du Conseil de ville du 14 décembre 2017, le Conseil municipal informait le législatif que le dossier était bien avancé je cite :

*'Si le crédit cadre vous est demandé ce soir c'est parce que toute la réflexion, la programmation et les adjudications vont se faire en 2018 afin que les travaux puissent se réaliser à partir de 2019 et que nous ne perdions pas une minute dans la réalisation de ce dossier.'*

Plus loin, dans le journal des débats, un autre paragraphe a attiré notre attention je cite :

*'Il faut aussi savoir que de gérer un dossier de cette envergure sur l'ensemble d'une ville est une première en suisse /.../. Porrentruy sera sous les bons feux de la rampe de ce côté-là. Nous allons donc faire des demandes de soutiens financiers car cela nous paraît opportun de montrer les exemples que l'on peut faire et que Porrentruy soit un exemple pour les autres communes/.../.'*

Il était donc prévu de réaliser des mesures concrètes d'améliorations de l'accessibilité et de la mobilité dans notre ville dès 2019. A hauteur de 250'000.- francs pour 2019 et 200'000.- francs pour les années futures. Une recherche de fonds a également dû être menée puisque tout était connu et planifié en 2017.

Mes questions sont donc les suivantes :

- Quels travaux ont été réalisés en 2019 et financés par ce crédit cadre ?
- Quel est le montant qui a été utilisé pour les réaliser ?
- Quelles institutions, fondation ou autres entités ont été contactées pour rechercher des fonds, à combien de francs se monte le résultat de ces recherches ?

Je remercie le Conseil municipal pour sa réponse.

Pour le Gr PLR : Gabriel Schenk

